

**Sujet :** [INTERNET] Projet éolien de la Haie du Moulin

**De :** arnaud van coppenolle <vancoppenolle.arnaud@gmail.com>

**Date :** 22/03/2024 15:56

**Pour :** pref-icpe@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Je vous fais part de mon soutien personnel au projet éolien de la Haie du Moulin.

Ce projet rentre dans les objectifs demandés par l'État pour la fourniture d'énergie renouvelable pour les années à venir.

Aujourd'hui, la mise sur le marché d'une multitude de véhicules électriques obligent nos territoires à devenir producteur d'énergie et un parc éolien répond à cette demande.

Le projet se situe dans une zone très faiblement habitée, ce qui limite les impacts pour les habitants, sachant que les nuisances générées par les éoliennes sont limitées dès que les distances d'installation sont respectées.

De même, nous remarquons depuis quelques années, une présence de vent plus présente sur notre territoire, cela favorise encore plus l'installation d'éoliennes.

Nous devons mettre en place aujourd'hui des installations qui seront utilisées par nos enfants et petits enfants sur la production d'électricité. La consommation d'énergie par foyer ne faisant qu'augmenter, la production doit ainsi suivre et chaque projet est important.

Voici en quelques mots les raisons de mon soutien à ce projet.

Cordialement

VAN COPPENOLLE Arnaud